



St. John Catholic Church

Est. 1917

Queridos feligreses,

¡Estamos de regreso! ¡¡¡Tal como lo ha debido haber escuchado ya comenzaremos a celebrar Misas abiertas al público!!! Esto sucederá este fin de semana 23 y 24 de mayo. Tengo tanto que contarle, así que iré al punto.

Usted no tiene que asistir a Misa si se siente preocupado o se encuentra en una categoría vulnerable. A pesar de que las Misas públicas serán reanudadas, la obligación de asistir a Misa sigue dispensada por el Obispo. Nosotros haremos todo lo posible en la parroquia para mantenerlo seguro, pero recuerde que su bienestar es últimamente su responsabilidad.

La transmisión al vivo seguirá siendo transmitida a la misma hora 9:00 am en inglés y 12:15 pm en español.

San Juan comenzará a celebrar Misa (porque estamos en el condado de Henrico) el 23 y 24 de Mayo. San Patricio y San Pedro comenzarán una semana después (porque están en la ciudad de Richmond) el 30 y 31 de mayo.

Los horarios de Misas se mantendrán EXCEPTO para San Pedro. El nuevo horario de San Pedro será de 8:30am y 11:30am para dar tiempo extra para limpiar la iglesia. La diócesis ha requerido que los horarios de las misas estén separadas por lo menos tres horas una de la otra porque las parroquias deberán ser desinfectadas entre Misas.

Se harán algunos cambios en la forma que celebramos la Misa los domingos. Tendremos algunos inconvenientes, pero vamos a superarlo. Los católicos han atravesados por momentos peores para poder asistir a misa, esto incluía celebrar las misas en las catacumbas en Roma, donde era ilegal asistir a misa y se castigaba con la muerte. Otros han tenido que celebrar en la parte trasera de los Jeeps antes de marcharse a los campos de batalla y aún ahora existen lugares donde los cristianos se reúnen en los sótanos por miedo a la persecución de los gobiernos. Por todo esto cada vez que estemos tentados a quejarnos debemos recordar que a nosotros nos va mucho mejor en comparación a otros. Estos inconvenientes serán solo por un corto tiempo.

Lo primero que usted debe hacer es llegar 30 minutos antes. Esto le dará tiempo para que pueda responder al cuestionario que se le hará a la entrada de la iglesia.

Usted deberá entrar en una sola fila y solo por la puerta principal, al llegar a la puerta se le hará el siguiente cuestionario: ¿usted o alguien de su familia ha tenido fiebre en las últimas dos semanas?; ¿usted o alguien de su familia ha estado tosiendo o le ha faltado la respiración?; ¿usted o alguien de su familia ha estado en contacto con algún paciente confirmado con COVID19 en las últimas dos semanas? Si usted responde si a alguna de estas preguntas, no se le permitirá el ingreso a la parroquia.

Todos deberán usar máscara durante la Misa (incluyendo niños desde los 3 años en adelante). Todos deberán mantener sus mascararas durante la Misa y solo podrán removerlas al momento de consumir la Sagrada Eucaristía. Recuerde que nosotros no proveemos mascararas. Usted deberá traer su máscara consigo, cualquier tipo de máscara es aceptable.

La iglesia tiene una capacidad limitada debido a los requisitos de la distancia social y una vez se llegue a dicha capacidad, nadie más podrá entrar a la iglesia. Nosotros somos bendecidos de tener un edificio grande con muchas bancas a diferencia de otras parroquias que no gozan de ese mismo privilegio.

Un ujier le indicara donde deberá sentarse y se asegurará que usted este a una distancia de seis pies de otras personas, con excepción de las familias que se sentaran juntos.

Recuerde que usted deberá mantener su distancia de seis pies todo el tiempo.

No tendremos música por el momento.

Cuando se acerque a recibir la Sagrada Comunión esto es lo que debe hacer: usted deberá formar una sola fila. Luego se acercará al sacerdote con su máscara puesta, recibirá la comunión en su mano, deberá moverse al lugar que estará marcado, removerá su máscara y consumirá la hostia. Finalmente se colocará nuevamente la máscara y volverá a su asiento.

Usted deberá permanecer en su asiento después de Misa, los ujieres indicaran cuando podrá salir de la iglesia.

En el baño solo puede haber una persona a la vez. Así que es mejor que utilice el baño en su casa, así no tendrá que usar los de la iglesia.

No podrá socializar en el área común ni antes ni después de Misa.

La Misa se sentirá diferente, pero recuerde que no se trata de los que sentimos. Lo más importante es saber que Cristo se ofrece a si mismo por el perdón de nuestros pecados, y esto sucede en Misa, así como el poder recibir su Cuerpo y su Sangre que abundantemente la comparte con nosotros.

!!!Nosotros sus sacerdotes esperamos estar juntos con usted otra vez!!! ¡Dios es tan bueno!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Si usted tiene alguna pregunta o necesita algo, por favor déjenos saber.

Los veo pronto!



Padre Rossi